

DIE MARIENORGEL WATTENS Gebaut von der renommierten Tiroler Orgelbauanstalt Karl Reinisch's Erben ist die Marienorgel unter den fünf größten und wohlklingensten Orgeln Tirols einzureihen.

Seit 1958 befindet sich die Orgel in einem unverändertem Originalzustand und ist von der Technik her in die Jahre gekommen. Die Pfarre Wattens hat ein Projekt zur Restaurierung und Erhaltung für kommende Generationen ins Leben gerufen.

JEDER BEITRAG ZÄHLT

VERGELT'S GOTT FÜR IHRE SPENDE UNTER: IBAN AT51 3632 2000 0732 1425